



みどりの風

【スローガン】西中一心～夢の根っこを育てる



鳥栖西中学校 学校だより
令和7年6月8日(日)
文責 校長 高木 健 NO.3

【学校教育目標】「なりたい自分像」に向か、主体的に考え方行動することができる生徒の育成を目指す

「熱狂～西の勇士よ、熱くなれ～」

総合優勝：黄団 準優勝：赤団
応援合戦優勝：緑団 準優勝：赤団
団旗賞：緑団

5月26日(月)、まさにこのスローガンのとおり、西中グラウンドは「西の勇士」達によって熱狂に包まれました。今年は5月24日、25日と2日間延期するという異例の事態となりましたが、雨天順延にも関わらず、最後までどの団も不平不満を言うことなく、一生懸命練習に取り組む姿が印象的でした。

待ちに待った体育大会当日は雨の心配もなく、桑原実行委員長のあいさつ後、各団団長による魂のこもった選手宣誓で大会の幕が開きました。1年生の団体種目「快転・ぐるりんピック2025」では、3m程の棒(=「きずな」)をバトンにして回ったり、走ったり、跳んだりと各団息のあったレースが展開されました。2年生の団体種目「仲いいだけじゃダメですか?」は二人三脚が少しずつ人数を増やしていき、五人六脚がアンカーとなりました。ただ走るだけではなく、コーンを回りましたので、人数が増えると大変だったことと思います。3年生の団体種目「西中コムカデ2025」では、「ダ・ムカデ」と「ジョ・ムカデ」によるリレーが行われました。2レース目はS字を書きながら走るという、ちょっと難しい走りとなりましたがそれぞれのムカデが気持ちを一つにして走り切っていました。各学年各学級ともに練習の成果を十分に発揮してくれました。

また、生徒会考案による「借り人競争」、「団対抗大綱引き」なども大いに盛り上がり会場を沸かせました。各学年の学級対抗全員リレーでは、各学級が走る順番に工夫を凝らし、一生懸命にバトンをつなぎました。抜きつ抜かれつの大レースに各団の応援も一層熱が入りました。団対抗リレーでは、各団の快足自慢達が集まり、各団の誇りをかけグラウンド狭しと駆け抜けました。特に3年生のスピードは圧巻でしたね。

体育大会の華、応援合戦は見応え十分でした。6団もあると最後の方は見飽きてくるのですが、そんなことは全くなく、各団のアイデア満載の応援合戦を十分に堪能することができました。ここまで仕上げるには、各団の団長、副団長、リーダーともに、うまくいかず悩んだり、途中でやり方を変えたり、時間と戦ったりなど、多くの苦労があったことだと思います。でもみんなが最後まで諦めず、その苦労を乗り越えたおかげで当日の完成度はとても高く、素晴らしい応援合戦となりました。3年生の頑張りはきっと1,2年生にも届いたことでしょう。1,2年生のリーダーの人達も本当にご苦労様でした。来年、再来年は今年の3年生をお手本に(裏面を読んでくださいね。)皆さんのが団を引っ張ってください。

そして、団旗です。各団のカラーに染め抜かれた団旗は団のシンボルとなり、グラウンドにはためきました。団旗賞は緑団が獲得しましたが、応援合戦同様に順番をつけるのに一苦労でした。どの団旗も賞に値する出来映えであり、審査員泣かせでした…。(下写真をご参照ください)

各団ともに学年の枠を超えて応援し、一つの目標に向かって進む姿に「西中生の誇り」=「西中PRIDE」を感じました。ここまで感動をくれた実行委員、団長、副団長、リーダー、団員の皆さん、素晴らしい体育大会をありがとうございました。君たちは最高です!



青団「雲外蒼天」

白団「威風堂々」

赤団「気炎万丈」

緑団「緑戦奮闘」(団旗賞)



3年生 西中コムカデ 2025

◆実行委員長

自分は体育大会を通して、全体の前で素早く判断して的確な指示を出すことの難しさを知りました。自分が間違ったことを言えば全体の計画が崩れたり、自分がしっかりと指示を出せば全体がスムーズに動く、そういうところでも全体の前に立つことは難しく、楽しいことでした。この経験を生かし、次、全体の前に立つ機会があれば、今よりもっと成長した姿を見せたいです。

◆実行副委員長

すごく熱狂した体育大会になったと思います！どの団もみんなが全力で取り組んで見ていて楽しかったです！実行副委員長としての役目を最後まで全力でやりきることができてよかったです。

◆青団団長

この体育大会で団長をやらせてもらい、まとめるものの難しさを学ぶことができました。優勝はできなかったけど青団全員が全力で取り組んでくれたおかげで最高の団をつくることができました。青団の皆さん僕についてきてくれてありがとうございました。

◆青団副団長

今まで前に出ることは何度かあったけど、副団長として人をまとめるることはとても難しく不安で一杯でした。だけど、団長やリーダーと話し合って行動する中で、自分自身大きく成長することができました。賞をとることはできなかったけど、青団全員が笑顔で楽しく終われたことが何よりも嬉しかったです。この経験を学校生活でも活かしていきたいです。ありがとうございました。

◆赤団団長

自分は団長をすることが夢でした。その団長という役割を全力で団結しながら取組むことができ、夢が一つ叶いました。優勝することはできなかったけど、準優勝＆応援合戦準優勝という結果を残すことができ嬉しく思います。自分の夢を応援し叶えさせてくれた、先生、友達、赤団のみんなには感謝しかありません。ありがとうございました!!赤団これからもよろしく!!

◆赤団副団長

僕は体育大会で色々な経験をしました。応援練習では、最初応援団で計画していたことがあまりうまく進まなくどうしようととても悩みました。計画が進まないから最初から立て直したりとても大変でした。しかし、3年生のみんなで最後は楽しく気楽に行こうと決めて、中学最後の体育大会を終えることができました。この体育大会で経験したことを活かし、これから的生活もしっかりとやっていこうと思います。ありがとうございました。

◆緑団団長

体育大会で団長をさせてもらって良かったなど終わった後に思うことができました。私生活の部分でもなるべく落ち着いて、できるだけ良い方に変わった姿を見せるようにしていきたいです。とても楽しい体育大会でした。

◆緑団副団長

最初は自分がちゃんと進んで行動できるか、みんなが話を聞いてくれるか不安で一杯でした。応援団での練習中もなかなか話が進まなかったりしてたくさん苦戦したけど、この約1週間緑団全員で練習していくうちに声をかけたらみんなこっちを向いて話を聞いてくれたり、素早く私達が立てた構成を真剣に取り組んでくれたりしたおかげで応援合戦優勝ができました。とても嬉しかったです。そして1,2年生の応援リーダーが参加する直前で構成をまた一から変えたりして大変だったけど応援団全員で意見をずっと出し合ったり、工夫したりたくさんして、団結力がすごく深まりました。私は緑で本当によかったです。そして、3年間の体育大会で今年が一番思い出に残りました。

◆紫団団長

体育大会お疲れ様でした。僕は紫団でいろんな経験をしました。団を動かす大変さや、「どうすればいいんだろう」とあせりや不安もたくさんあったけど団員やリーダーなどが助けてくれたことで、紫団団長として体育大会まで行けたと思います。そしていつもサポートして下さった先生ありがとうございました。優勝とかはとれなかったけど、紫団で本当によかったです。そして最後の体育大会を団長で終わって楽しかったです。ありがとうございました!!!

◆紫団副団長

この1ヶ月間はあっという間だったけどすごく濃い時間でした。0から始まった準備期間はなかなかみんなの意見がそろわざず進まずで本当に苦労した。全部が自分の思い通りにいった訳ではないけれど、話し合って我慢して完成した応援の流れ。でも本当に大変だったのはこれからで、120人近い人をまとめて教えるのはもっと大変で、正直やめたくなることもありました。そんなとき友達や応援リーダーが支えてくれたので、最後までやり遂げることができました。終わってみるといい思い出で、貴重な経験ができたなと思いました。これから学校生活も進んでぶつかって、乗り越えて頑張って行きたいです!!!

◆白団団長

体育大会を終えた今、「楽しかった」という気持ちが一番大きいです。最初は指示が通らなかったり、苦労もたくさんあったけど、練習を重ねるごとに一人一人の意識が高まっていくのが伝わってきました。私自身悔いもないし、白団全員で盛り上げることができ、過去最高の思い出になりました。本当にありがとうございました。

◆白団副団長

体育大会を終えて、私はとても楽しかったと思った。結果は少し残念だったけど思い出に残ってとにかく楽しかった。いろんな人に支えられて体育大会ができるいるんだなと思った。みんな団結できて嬉しかった。これからも頑張ろうと思った。楽しかった。

◆黄団団長

総合優勝できて本当に嬉しいです。また、黄団のみんなや先生方で優勝以上に価値あるものをつくりあげることができてとても嬉しいです。体育大会期間で学んだことをこれから的生活に生かしたいです。

◆黄団副団長

中学校最後の体育大会では副団長という大きな経験をすることができました。最初は団をまとめて引っ張る大変さや、団のみんなに教える難しさなど実感し、不安でいっぱいだったけど、団のみんなのお陰で乗り越えることができ、最後は今まで1番のパフォーマンスをすることができました。再考の体育大会になりました。黄団でよかったです。ありがとうございました。

<サポータースの皆様ありがとうございました！>

駐車場をはじめとするお手伝いありがとうございました。今年は何より貴重な会費からテント15張のレンタル代を出していただきありがとうございました。これまで小学校からお借りして計28張を職員と生徒で設営していましたが、準備の負担が半減しました。本当にありがとうございました！